

Innovative Zahnmedizin im Dezember in Baden-Baden

Das vorweihnachtliche Baden-Baden begrüßt auch in diesem Jahr Implantologen und Zahnärzte mit einem vielfältigen Fortbildungswochenende am 6. und 7. Dezember 2024 im Kongresshaus Baden-Baden. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Dr. Georg Bach aus Freiburg im Breisgau bietet das Programm hochkarätige Vorträge und interessante Seminare, die praxisrelevante Themen der Implantologie und Zahnerhaltung abdecken. Teilnehmer können sich auf intensive Diskussionen und den Austausch zu aktuellen Fragestellungen freuen.

**BADISCHES
FORUM FÜR INNOVATIVE
ZAHNMEDIZIN**

6./7. DEZEMBER 2024
BADEN-BADEN

FORUM

Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf praxisnahen Workshops, wie etwa zur Gewinnung und Herstellung von autologen Blutkonzentraten. In Kooperation mit der Society for Blood Concentrates and Biomaterials e.V. (SBCB) unter der Leitung von Prof. Dr. Dr. Dr. Shahram Ghanaati aus Frankfurt am Main, können Praxisteams die Anwendung von Blutkonzentraten erlernen. Diese spielen in der Regenerativen Zahnheilkunde eine immer bedeutendere Rolle, da sie die patienteneigene Regeneration unterstützen und den Erfolg von dentalen Implantaten sowie den Erhalt von Zähnen in der Parodontologie fördern. Die Workshops sind auch separat buchbar, und die Teilnehmer erhalten ein Zertifikat der Fachgesellschaft.

Ein weiteres Highlight des Wochenendes ist der Kurs „Update Implantologische Chirurgie“ mit Prof. Dr. Dr. Frank Palm aus Konstanz, der im Rahmen des Badischen Forums für Innovative Zahnmedizin stattfindet. Diese etablierte Kursreihe wird regelmäßig aktualisiert, um den Teilnehmern neueste Erkenntnisse und Techniken im Bereich der implantologischen Chirurgie zu vermitteln. Der Kurs legt besonderen Wert auf den funktionellen und ästhetischen Gewebeaufbau, der beim Verlust von Zähnen notwendig wird. Begleitend werden die Behandlungsschritte durch detaillierte Videosequenzen erläutert, und jeder Teilnehmer erhält im Anschluss einen Zugang zum Kursvideo.

Dieses Fortbildungswochenende in Baden-Baden verspricht somit ein umfassendes Programm, das sowohl bewährte als auch innovative Themen der Zahnmedizin abdeckt und für jeden Teilnehmer wertvolle Einblicke und praktisches Wissen bereithält. Eine rechtzeitige Anmeldung wird aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl empfohlen.

www.badisches-forum.de

Anmeldung/
Programm



Implantologische Chirurgie in Baden-Baden



Der erfolgreiche Kurs „Update Implantologische Chirurgie“ mit Prof. Dr. Dr. Frank Palm/Konstanz findet im Rahmen des Badischen Forums für Innovative Zahnmedizin am 6. Dezember 2024 in Baden-Baden statt.

Wenn ein Zahn verloren geht, verliert der Patient begleitend auch immer Knochen- und Weichgewebe. Implantologische Chirurgie bedeutet daher erheblich mehr als das bloße Inserieren von Implantaten und setzt somit vom Behandler umfassendes theoretisches und praktisches Know-how im Bereich der Geweberekonstruktion und des Gewebeerhalts voraus. Vor diesem Hintergrund werden im Kurs u. a. Techniken vermittelt und demonstriert, mit denen der geübte Implantologe in die Lage versetzt werden soll, den Knochen- und Weichgewebeaufbau sowohl unter funktionellen als auch unter ästhetischen Gesichtspunkten erfolgreich vornehmen zu können. Die Behandlungsschritte werden jeweils als Videosequenzen gezeigt und step-by-step erläutert. Zugleich liefert der Kurs ein Update darüber, was heute auf diesem Gebiet als State of the Art angesehen wird. Jeder Teilnehmer erhält im Anschluss das aktuelle Video zum Kurs per Link.

Aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl, wird eine zeitnahe Anmeldung für alle Kurse empfohlen.

Anmeldung/
Programm



www.implantologische-chirurgie.de

Fit im Umgang mit Blutkonzentraten

Wie entnehme ich Patienten Blut und wie bereite ich es in der Praxis auf? Praxisteams können sich in Workshops der Society for Blood Concentrates and Biomaterials e.V. (SBCB) um Prof. Dr. Dr. Dr. Shahram Ghanaati/Frankfurt am Main fit machen im Umgang mit Blutkonzentraten.

Blutkonzentrate rücken in der Regenerativen und Allgemeinen Zahnheilkunde immer stärker in den Fokus. Ebenso wächst auch das Interesse am Thema. Blutkonzentrate werden aus patienteneigenem peripheren Blut hergestellt. Dieses bioaktive autologe System optimiert durch die Unterstützung der patienteneigenen Regeneration z. B. den Erfolg dentaler Implantate. Genauso bedeutend ist der Einsatz von Eigenblutkonzentraten in der Parodontologie, wenn es z. B. darum geht, den Erhalt des Zahnes regenerativ zu unterstützen. Umso wichtiger ist es demzufolge für Praxisteams, die Abläufe bis hin zur erfolgreichen Herstellung von Blutkonzentraten zu kennen und vor allem praktisch zu üben.

Der Kurs findet in Kooperation mit der SBCB im Rahmen des Badischen Forums für Innovative Zahnmedizin am 6. Dezember 2024 in Baden-Baden statt. Er ist jedoch auch separat buchbar.

Die Teilnehmerzahl ist limitiert, daher wird eine rechtzeitige Anmeldung empfohlen. Alle Teilnehmer erhalten ein Zertifikat der Fachgesellschaft.

www.update-blutkonzentrate.de

Anmeldung/
Programm



kontakt.

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29 · 04229 Leipzig

Tel.: +49 341 48474-308

event@oemus-media.de

www.oemus.com